
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2908 回例会  2023 年 7 月 5 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：村田 均 会長     司会：犬伏 常昭 SAA  

✦新・前会長バッチ交換、木槌の引継ぎ 

 

 

 

 

✦新役員・理事就任式  

   

   今年一年頑張ります。 

   よろしくお願いします。 

  

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～村田会長                

  私の今年度の活動方針は「ロータリーを楽しみながら、人間力 

 を養おう」ということでありまして、日本のロータリーの創設者 

 であります米山梅吉さんは「ロータリーの例会は人生の道場であ 

 る」と述べております。 

  私が斜里 RC に入会したのは平成元年ですが、私は例会に出る 

のがとても楽しみでした。なぜかというと、先輩からロータリー 

に関することを色々と聞くことが楽しかったからでありました。 

 ロータリアンは、それぞれの職場、あるいは業界、地域に対し 

てリーダー的存在であるということでありまして、さらに一層磨 

きをかけて、人間力をつけて、そして町のため、会社のため、業 

界のために力を尽くすということかな思っております。 

 「人間力を構成する 5つの要素」について書かれたものがありましたので読ませていただきます。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 
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一つは「コミュニケーション能力」、二つ目は「セルフコントロール能力」、三つ目は「インテリジェン

ス」、四つ目は「包容力」、最後に「耐える力」・・・とありました。 

 これから一年この「人間力」に沿ってやっていきたいなと思います。 

  また、元木直前会長、森田直前幹事には、コロナのさなかスムーズで素晴らしい例会を遂行していただき 

心から感謝申し上げたいと思います。 

 今年度、力を入れたいなと思うことが二つあります。一つは「会員増強」です。例会の中でしっかり 

した方向性を見出したいなと思っております。現在、清里 RC より少ない人数ですが、何とか 35 名位 

にはしたいものです。何卒ご協力をお願いいたします。 

 もう一点は、町民の皆さんにロータリーのことを知っていただくために、個人の名刺に「斜里ロータ 

リークラブ会員」という肩書を是非入れていただきたいのです。名刺交換の際、「この人は、斜里ロータ 

リークラブの会員なんだ」と分かるようにしていただきたいと思います。 

それから、60周年記念の PR紙にも斜里 RC メンバーの紹介を是非お願いしたいと思います。 

 35年間斜里 RC に入っていて、今年 75歳になったのですが、生涯学習と言いますか、ここに来て食 

事をして色々な方と話をすることが自分にとってプラスになりますし、これからも年齢を忘れて皆さま 

と一緒に活動したいと思っておりますのでこの一年よろしくお願いいたします。 

 

４．幹 事 報 告 ～豊島幹事 

・前期会費の振込用紙を配ります。期日（7/31）までに納入お願いします。 

・新会員入会申込書が来ています。（旭川トヨタ 斜里支店長 小野 航さん） 

 異議のある方は一週間以内に幹事まで文書にて提出して下さい。 

・10/7～8 に紋別で開催される地区大会の案内が来ています。後日、参加 

 案内書を流しますので参加希望者は返信お願いします。尚、登録料の一 

 部 5,000 円個人負担になります。また、親睦ゴルフ大会に参加したい 

 方は幹事までご連絡下さい。 

・清里 RCより活動計画書、北見 RC より創立 85 周年記念誌が届いてい 

 ます。（回覧） 

・7 月のロータリーレート～1 ドル：145円です。 

 
 

・野尻 出席・プログラム委員長～7月の例会プログラム発表 

 ◉ 7/12（水） 第 2909 回例会～クラブ協議会 前年度決算報告 新年度予算発表 

                 各委員会活動計画発表 ① 

 ◉ 7/19（水） 第 2910 回例会～クラブ協議会 各委員会活動計画発表 ② 

 ◉ 7/26（水） 第 2911 回例会～ゲスト卓話 門間 哲也氏 

 ▪毎月、月頭に月間プログラムを会員さんに送るようにしますのでよろしくお願いいたします。 
  

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～RI 会長、クラブ会長方針発表 

・村田会長～RI 会長、鶴見ガバナーの活動方針については、活動計画書に詳しく載っていますので熟読し 

て下さい。 

  さて、先ほども申しましたように「楽しくロータリーをやりましょう」ということでありまして、例 

会の目玉は「会員卓話」と「ゲスト卓話」でありますので、それによってお互いに切磋琢磨して成長し 

ていく、人間力をつけていくことになります。 

 その他、ロータリーの勉強を例会の場で数週間に一回位したいと思っております。また、皆さんにお 

聞きしたいのですが、「会員増強」についてどういう方法でやるのが良いでしょうか？ 

（浦田会員増強委員長～8月初めの例会で会員増強委員会担当のプログラムがあります。3 つ位のグループ 

に分けて候補者を出してもらい、それを集計して理事会で諮っていただき、承認されればすぐに行動す 

るつもりでいます。） 

 先ほども言いましたが、清里 RC より会員数が少ないというのは非常にショックでありまして、当ク 

ラブでは多い時には 50名近くの会員がおりました。 

改めて、新会員獲得になお一層のご協力をお願いいたします。 

 

５．委員会、その他の報告 ～村田会長 



 

 

 

 

 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～冨樫 親睦活動委員長           

・ガバナー補佐退任～丹羽会員 

・会長就任～村田会員 

・副会長就任～中島会員 

・会員増強委員長就任～浦田会員 

・親睦活動委員長就任～冨樫会員 

 

 

▪本日出席～28 名中 17名出席（出席率：60.7％） 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
・次回は 7/12（水）第 2909回例会 クラブ協議会 前年度決算報告 新年度予算発表 

                  各委員会活動計画発表 ① 

 

✦会長の年次活動報告（元木直前会長） 

（前回からの続き） 

  会長職を経験した方が理解することですが、私も含めて歴代会長はこの「会長の時間」に対してとて 

も時間をかけ努力されたと感じております。 

また、例会で発表される担当委員会や卓話をしていただくロータリークラブ以外の方も同じような思い

でこの壇上でお話ししていただいているものと思います。 

 しかし、そのような思いで話している最中の会員の私語や態度は、実は壇上からどうしても目立って 

気づいてしまいます。 

私も経験がありますが、そのようなことがあると「今日の話の内容失敗だったかなぁ、話し方がまずか

ったのかなぁ」と考えてしまいます。 

当然私以外もこの壇上でお話しされた方は同じような思いを感じたのではないでしょうか？と考えると

同時に実は私も同じような態度をとっていたこともあるでしょう。 

つまり、私が言いたいことは壇上でお話ししている方のそのような思いを感じ取れば、どんな話やどん

な卓話内容でも真剣に聞くということです。 

私にとって斜里 RC 会長という立場に立つことで、今までと違う視点で物事を考えてみたり、今まで

知らなかった知識を得ることが出来ました。 

そして何より森田幹事、高木副会長をはじめ会員の皆さまの協力を得られ、一年間通して活動出来たこと

が私にとって最も良い経験だと感じています。 

 今年度の理事の方には、会長として活動したいことを「やらしてあげましょう」というスタンスで臨 

んでいただいたことを実感いたしました。あとは、やり方や方法などを議論していただき、私も十分に 

やりたいことが出来たと感じております。 

特に女房役の幹事としてサポートしていただいた森田幹事には連絡や事務仕事も正確で素早く、私が行

動する前にちゃんと情報を提供していただき、最高の幹事でありました。 

森田さんが幹事を引き受けてくれた時点で、私の会長職としての任務はスムーズにいくものと確信し

ておりましたが、まさにその通りの結果となりました。機会がありましたら、今度は私が森田幹事の「嫁

さん探し」をサポートしたいと考えております。 

事業を実際に行ってくれた会員の皆さま、そして何より自分の家族に感謝したいと思っています。 

  来週から村田年度が始まりますが、今年度よりさらに緊張感をもって皆さまの貴重な時間を使った例 

会が有意義に開催されることを期待しまして活動報告とさせていただきます。 

                                        

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

 

８．出 席 報 告 ～野尻 出席・プロクラム委員長            

斜里 RC 会長のテーマ 2023-2024 国際ロ－タリ－のテ－マ 


